

鈴鹿市立桜島小学校

鈴鹿市桜島町4-12

Tel 059-382-5666

Fax 059-382-5528

No. 19



さくらじま

令和3年12月 3日 (金)

がっこうきょういくもくひょう
【学校教育目標】

みづか まな たか
自ら学び、高めあい

い
よりよく生きようとする
こ いくせい
子どもの育成

み え こくたいでまえじゅぎょう ばじゅつ ねんせい 三重とこわか国体出前授業 「馬術」 (5年生)

がつ にち きん ねんせい み え
11月19日 (金), 5年生が, 三重とこわか
こくたい でまえじゅぎょう ばじゅつ がくしゅう おこな
国体の出前授業で「馬術」の学習を行いま
した。きんきゅうじたいせんげん はつれい ざんねん
緊急事態宣言が発令され, 残念ながら
み え こくたい ちゅうし でまえ
三重とこわか国体は中止となりましたが, 出前
こうざ かいさい
講座については, 開催していただくことができました。

「ライキリ」「ゼン」「エラン」3頭の馬が
さくらじましょうがっこう ねんせい
桜島小学校にやってきました。5年生はまず
たいいくかん ばじゅつ こうぎ う あと うんどう
体育館で馬術について講義を受けた後, 運動
じょう で
場に出ました。「ライキリ」には, とこわか
こくたい さんか よてい せんしゅ きじょう うんどう
国体に参加する予定だった選手が騎乗し, 運動
じょう ひろ つか なみあし か あし
場を広く使って『並足』や『駆け足』などの
えんぎ み
演技を見せていただきました。

じょうばたいけん ちい きやたつ あ うま せなか
乗馬体験は, 小さな脚立に上がって馬の背中
にまたがるので, 目線が大人よりもずっと高く
なり, はじ たいけん かんかく おどろ すがた
初めて体験する感覚に驚いている姿が
ありました。また, ニンジンのえさやり たいけん
は, うま うご にはなすじ くび
馬の動きにびっくりしながらも, 鼻筋や首
すじ な すがた いんしょうてき
筋をやさしく撫でている姿が印象的でした。

ほか がくねん ほんもの うま けんがく き うま せいたい
他の学年も本物の馬を見学に来て, 馬の生態
などについて教えていただきました。とても貴
ちょう けいけん
重な経験になりました。

うんどうじょう うま あしあと
運動場に馬の足跡!
み
見えるかな?



しゃかいけんがく い ねんせい 社会見学に行きました (5年生)

とばすいぞくかん 鳥羽水族館



とばすいぞくかん はじ はんべつこうどう
鳥羽水族館では、初めての班別行動をしました。

はん けんがく じぜん き
班ごとに、どのエリアから見学するか事前に決めて
いたので、目的のエリアに向かってパッと班別行動
を開始しました。鳥羽水族館でしか見ることのでき
ないジュゴンなど海の生き物を見るだけでなく、タ

こやドクターフィッシュに実際に触れて、社会見学のしおりにわかったことや感
そう ねっしん か こ すがた み
想などを熱心に書き込む姿が見られました。

しゅうごうばしょ はん ふんまえ しゅうごう じかん
集合場所のパフォーマンススタジアムには、どの班も5分前に集合し、時間
どお ちゅうしょく
通りに昼食をとることができました。その後のアシカショーでは、飼育員の合
ず たさい えんぎ おどろ こえ はくしゅ おく
図による多彩な演技に驚きの声をあげ、拍手を送っていました。

しんじゅじま ミキモト真珠島



しんじゅじま みきもとこうきちし き ひら しんじゅようしょく れきし がい
ミキモト真珠島では、御木本幸吉氏が切り開いた真珠養殖の歴史やアコヤ貝
なか しんじゅ こうてい まな まんげきょう たいけん かかり かた
の中で真珠になる工程を学びました。また万華鏡をつくる体験では、係の方の
せつめい しんけん き まんげきょう つく
説明を真剣に聴き、オリジナルの万華鏡を作っていました。

しゃかいけんがく しゃかいか まな げんち たし
この社会見学では、社会科で学んだことを現地で確かめることができただけで
なく、お世話になった施設等の方々に感謝し、礼儀正しく集団行動することの
たいせつ まな おも
大切さも学ぶことができたと思います。